

Anlage 1:

Sehr geehrte Damen und Herren,

hier ein Vorschlag / eine Bitte zur zusätzlichen Installation einer Fußgängerampel an eine bestehende Ampelanlage in Köln-Stammheim:

Täglich beobachte ich, wie Menschen die vier- bzw. sechsspurige Düsseldorfer Straße in Köln-Stammheim überqueren - und zwar in Höhe Hausnummer 334; oft sogar mit Kinderwagen. Dies ist stets gefährlich, da die Autos hier bei freier Bahn sehr schnell fahren (70 km/h und mehr). Diese Stelle wird dennoch von Fußgängern verhältnismäßig stark frequentiert, was man auch an den Laufwegen auf der Randbegrünung erkennen kann, vor allem weil es der direkte Weg von der Wohnbebauung in Stammheim zum Aldi-Einkaufsmarkt ist. Außerdem liegen hier beidseits der Straße wichtige Bushaltestellen / ein Umsteigeknoten der Buslinien 151, 152, 153, 155 und 250 sowie der S-Bahnlinie S6 in Richtung Düsseldorf und Köln-Hbf. Es gibt zwar im Umkreis zwei Ampeln: Eine an der Kreuzung mit dem Dünnwalder Kommunalweg, und eine weitere an besagter Abbiegung zum Diskounter, aber beide Ampeln haben in dem Bereich südlich des Dünnwalder Kommunalweges keine Fußgängerampel, sondern regeln in diesem Abschnitt allein den Autoverkehr. Sicherlich lässt sich mit wenig Aufwand eine Fußgängerschaltung nachrüsten? Ich freue mich auf Ihre Rückmeldung und reiche bei Bedarf gerne Bild- oder Kartenmaterial nach.

Mit freundlichen Grüßen,